



## **PAN, PRI y PRD han dialogado sobre Reforma Electoral, revela Rubén Moreira**

Como parte de las acciones de construcción de la Reforma Electoral, los coordinadores de las fracciones parlamentarias del PRI, Rubén Moreira, del PAN, Jorge Romero, y del PRD, Luis Espinoza Cházaro, se reunieron este jueves para abordar el tema.

Moreira Valdez, coordinador del tricolor en la Cámara de Diputados, reveló la información sobre este encuentro, el cual podría ser el primer paso para la reconciliación de la alianza Va por México, luego del distanciamiento que tuvieron por la reforma constitucional para ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta el 2028.

En entrevista, el exgobernador de Coahuila aseveró que en el encuentro hablaron sobre la reforma en materia político-electoral y la manera en la cual podrían procesarla. No adelantó si se concretará un acuerdo entre los tres partidos.

“La posición del PRI es muy clara: Nosotros no vulneraremos la autonomía del INE, ni vulneraremos la autonomía de los tribunales, ni vamos a desaparecer las OPLES. Ese es nuestro posicionamiento”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-pri-prd-dialogo-reforma-electoral-ruben-moreira-503794>